

MARTES, 25 DE NOVIEMBRE DE 2014

## Panorama económico de Estados Unidos

### SPUTNIK

La OCDE revisa a la baja el pronóstico de crecimiento económico de Rusia / S&P dice que las sanciones no afectan gravemente calificación crediticia de empresas rusas.

La OCDE revisa a la baja el pronóstico de crecimiento económico de Rusia

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) revisó a la baja el pronóstico de crecimiento del PIB ruso en 2014 del 0,5% al 0,3%, según un informe de la entidad internacional.

También pronostica que el próximo año la economía rusa se estancará.

La situación, explica el documento, se debe a la caída de los precios del petróleo y los problemas comerciales que enfrenta el país.

"La economía rusa vivirá un periodo de estancamiento durante la mayor parte del 2015", dice el informe.

Al mismo tiempo, los expertos de la OCDE creen que la correcta aplicación del programa para la sustitución de importaciones extranjeras por productos nacionales dará un impulso al crecimiento de la economía rusa.

Así, ya en 2016 el PIB ruso crecerá un 1,6% y la economía iniciará su recuperación.

Sin embargo, los analistas advierten que este pronóstico no llegará a cumplirse si el petróleo sigue cayendo y las sanciones contra Rusia se endurecen.

S&P dice que las sanciones no afectan gravemente calificación crediticia de empresas rusas

Las sanciones occidentales no afectan gravemente la valoración del riesgo de crédito de la mayoría de las empresas rusas, indicó la agencia de calificación Standard & Poor's (S&P).

Los expertos de S&P señalaron que las restricciones limitan el acceso a los mercados de capitales de las empresas pero no perjudican sus operaciones financieras.

Según los analistas, la mayoría de las compañías rusas del rating de S&P podrían reducir los costes de capital sin que les afecte considerablemente, puesto que siguen teniendo una liquidez adecuada y pueden atender la deuda externa sin recurrir a los mercados extranjeros.

S&P asegura que el Estado ruso ayudará a las empresas del país "directamente y a través de los bancos más importantes", mientras que el mercado financiero interno se estabilizará después de que se consolide el rublo y se aclaren las tasas de interés.

Las relaciones entre Rusia y Occidente se agravaron por la crisis en Ucrania. A finales de pasado julio UE y Estados Unidos pasaron de las sanciones contra personas y compañías particulares a las medidas contra sectores de economía rusa.